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РАЗВИТИЮ ПРОИЗВОДСТВЕННОЙ БАЗЫ
Грандиозная программа раз

вития жилищного строительст
ва, выдвинутая Коммунистиче- 
ской партией, рост промыш
ленности нашего города на- . 
стоятельио диктуют постояв- /А 
ное .увеличение объема работы 
строительных организаций уп- V 
равнения «Свердлювскгор- 
строй». В 1959 году план ра
бот управления увеличится на 
150—200 миллионов рублей. 
А в 1960 —1961 гг. строи- 
тели должны будут сдавать г! 
ежегодно до 400 тысяч квад
ратных метров жилья, план по 
освоению средств возрастет в 1 4 
сравнении с 1958 годом при
мерно вдвое. У

Рост производственной про
граммы выдвигает на первый 
план расширение и укрепле
ние собственной производст
венной базы, то есть увеличе- Д 
ние мощности предприятий, 
обеспечивающих стройки ма- М 
териалами и изделиями.

К сожалению, некоторые 
руководители строительных 
трестов «Свердловскгорстроя» 
явно пренебрежительно отно- 1 * 
сятся к укреплению собствен- ж 
ной производственной базы. А 
Это подтверждает множество м 
фактов. Три с половиной меся- И 
ца (вместо намечавшихся 
25—30 дней) возились строи- 
тели 753 управления треста 
№ 89 с реконструкцией об- Л 
жиговой печи на Шувакиш-

укрепление и расширение про- ] 
изводственной базы. Трест | 
№ 33 в который уже раз ' 
срывает сроки строитель- 
ства нового домостроитель- । 
ного завода в Шарташе. I 
Еще месяц-полтора назад ос- ■ 
новной комплекс цехов этого . 
предприятия намечалось вве
сти в действие к концу года. 
А теперь сроки пуска завода 
отодвигают уже на второй 
квартал 1959 года. Разве 
можно считать ‘ нормальным, 
что из 3758 тыс. рублей ас
сигнований по этому объекту 
за 9 месяцев освоено лишь 
2297 тыс. рублей, то есть 61 
процент?!

Можно перечислить еще 
много подобных примеров. Все 
они говорят о том, что строи
тели сооружение производст
венной базы считают делом не 
суть важным. Только поэто
му затянулось сооружение га
ража первой автотранспортной 
конторы (трест № 33), по
жарного водоема и дороги на 
ДОКе Нижне-Исетского завода 
железобетонных изделий 
(« Южгорстр ой »), железнодо
рожного тупика подъездных 
автодорог, траверзного пути во 
втором цехе деревообрабаты
вающего завода .(трест Кг 89).

Совершенно ясно, что если 
не изменится отношение к 
собственной производственной 
базе, строители города в са
мом скором времени окажутся

ском кирпичном заводе. А ведь 
каждый день задержки с пуском 
печи — это 60—70 тысяч штук 
кирпича, недоданных стройкам!

Этот же, 89 трест (774 строй
управление) вместе с субподряд-

в безвыходном положении — они 
не смогут выполнить возрастаю
щие задания по сооружению 
жилья, промышленных и куль
турно-бытовых зданий.

Вот почему хозяйственные ру-
чиками из «Уралсантехмонта- 
жа» позорно срывает работы по 
переоборудованию пропарочных 
камер первого бетоноарматурного 
цеха завода железобетонных из
делий № 1. Сейчас в цехе откры
тые траншеи, горы земли — все 
это затрудняет работу бетонщи
ков. Но это мало беспокоит ру
ководителей 774 управления и 
89 треста. А ведь им хорошо из
вестно, какой острый недостаток 
в стройматериалах ежедневно, 
ежечасно испытывают стройки. 
Ведь это они требуют, чтобы 
кирпич и железобетон давали 
в ©рок.

И не только в 8'9 тресте как на

: ководители и общественные ор- 
, ганизации строительных трестов 
। должны принять , все меры для 
: тото, чтобы максимально уско- 
1 рить строительство новых и ре- 
I конструкцию и расширение дей- 
; ствующих предприятий строи- 
' тельной индустрии. Работы на 
: этих объектах должны быть ор
ганизованы четко, выполняться 
без всяких задержек. Важно, 
чтобы каждый строитель здесь 
знал, что, ускоряя пуск нового 
цеха, он позволяет дать на 
строительство жилья и других 

! объектов лишние десятки тысяч 
штук кирпича, дополнительные 
кубометры сборного железобето-

третьестепенное дело смотрят на ■ на, пиломатериалов.

) Трудиться еще лучше 2 
) — По итогам работы за )
) третий квартал управлению 2 
) № 234 присуждено первое 2 \ 
5 место в соревновании стро- 2 
) ителей Куйбышевского рай- 2 
) она. Эта радостная весть 2 
/ быстро облетела весь кол- 2 
( лектив. 2
2 Коллектив управления С 
2 приложил много усилий для С

; 2 того, чтобы добиться пер- С 
I ? венства. План по капиталь- С 
: ( ному строительству за квар- у 
। 2 тал выполнен на 120,7 про- % 
; ( цента. На 3,24 процента пе- $ 
/ ревыполнено задание по ) 
I снижению себестоимости ) 

строительства. Достигнута ) 
экономия в сумме 419 тысяч ) 
рублей. )

Переходящее Красное ) 
знамя Куйбышевского рай- 2 
кома КПСС и райисполкома 2 
было вручено коллективу в 2 
канун празднования 41-й 2 
годовщины Великого Ок- 2 
тября. 2

Большие задачи стоят пе- ’ 
ред строителями в четвер- \ 
том квартале, план которо- $ 
го увеличивается почти > 
вдвое. Это обязывает кол- I 
лектив трудиться еще луч- I 
ше, еще производительнее, 
чтобы удержать первенство;

В. КЛЕЦМАН, 2 
секретарь комитета 2

ВЛКСМ. 2

Есть годовой план!
Славно потрудился в дни / 

предоктябрьской вахты кол- 2 
( лектив деревообделочного 2 
2 завода треста «Стройдеталь- 
( 70». Мобилизовав все свои ( 
( силы и энергию, изо дня в 2 
\ день совершенствуя техно- 2 
у логию производства, коллек- I 
) тив завода к седьмому но- 2 
5 ября завершил выполнение 2 
2 годового плана по выпуску ( 
2 валовой и товарной продук- ( 
2 ции. )) На 103,8 процента выпол- у 
2 нил годовой план цех № 3, $ 
( которым руководит П. М. ) 
{ Антонов. Успешно реализо- ) 
2 вал годовую программу и 2 
2 цех № 1, руководимый А. Я. ) 
С Шукалюковым. 2
( Сейчас коллектив завода 2 
( стал на трудовую вахту в 2 
С честь XXI съезда Коммуни- 2 
У стической партии Советско- 2 
т го Союза и решил до конца 2 
2 года выдать сверхплановой 2 
У продукции на четыре мил- 2 
2 Лиона рублей. (
2 А. ТРЕМБОВЕЛЬСКИЙ, У 
2 начальник планового 2 
2 отдела. 2

* * *
Пятого ноября коллектив 

«Уралтрансспецстроя» сдал 
в эксплуатацию новую трам
вайную линию протяжен
ностью семь километров. От 
остановки «Политехниче
ский институт» она свора
чивает влево по улице Куз
басской, а затем идет на
право вдоль Березовского 
тракта до поселка Шарташ.

На снимке: первый трам
вай на линии УПИ —Шар
таш.

* * *

На строительстве детских яслей для детей рабочих и служащих 
Уралмашзавода машинистом башенного крана работает комсомолка 
Валентина Смышляева из управления механизации № 2. Она 
обеспечивает бесперебойную подачу материалов на леса.

Фото В. Бурдукова.

КРУПНОПАНЕЛЬНЫЙ
Коллектив 89 треста, взял повышенное социалистическое 

обязательство — в подарок XXI съезду КПСС построить за 90 рабо
чих дней для трудящихся Уралмашзавода четырехэтажный 
64-квартирный дом из стеновых панелей из ячеистого бетона.

Сейчас идет интенсивная подготовка к выполнению взятого 
обязательства. Форсируются работы по окончанию «нулевого» 
цикла. Еще неделя и они будут закончены. Начнется монтаж зда
ния. А пока стройплощадки готовятся к приемке материалов. 
Устанавливаются специальные кассеты для хранения панелей.

Честь строить этот ойытный дом выпала на строителей управ
ления № 752.

Здесь проведена большая работа по подготовке кадров—- монтаЖ- 
• ников, которые изучили всю техническую документацию и произ

водство монтажных работ, а также выезжали в Первоуральск, 
где познакомились с крупнопанельным строительством.

Успех дела требует, чтобы наружные панели на стройку 
поступали с максимальной степенью заводской готовности. Внут
ренние поверхности их должны быть затерты и готовы под наклей
ку обоями, а наружные, поверхности огрунтованы и подготовлены 
под окраску. Оконные блоки установлены вместе с подоконными 
досками и металлическими сливами и покрашены на один раз и 
даже остеклены. Чтобы ускорить отделку панелей, в помощь 
тресту «Стройдеталь-70» послана специальная бригада.

Дом должен быть построен за два с половиной месяца. Таких 
сжатых сроков еще не бывало в истории строительства нашего 
треста. Чтобы справиться с этой задачей, требуется четкая, 
слаженная работа строителей, поставщиков, транспортников', 
механизаторов. А этого пока на первых порах нет. Трест «Строй- 
деталь-70», например, сразу же сорвал сроки по изготовлению 
сборных фундаментов. Поэтому 50 процентов фундаментных поду
шек пришлось делать из монолитного бетона на месте. Отодвинуты 

। и сроки начала поставки стеновых панелей.
Ремонтно-механический завод затянул изготовление монтаж

ных приспособлений: подкосоЬ, струбцин для крепления панелей, 
; монтажных столиков, ограждений.

Подводит и коллектив второго управления механизации; кото
рый медленно монтирует башенные Краны.

Большая и ответственная задача стоит перед транспортниками. 
! Ведь по проекту дом намечено строить сразу же «с колес». Надо 
! уже сейчас подумать, как лучше организовать быструю перевозку 

всёх конструкций. Неплохо бы сделать прицепные панелевозы с 
тем, чтобы не задерживать машины под погрузкой и выгрузкой.

Начало монтажа основных конструкций дома намечено на 17 
ноября. К этому времени должны быть закончены все подготови
тельные работы и на площадку завезены стеновые панели и дру
гие сборные конструкции минимум на один этаж.

Построить дом в установленные. сроки — таков^ задача кол
лектива строителей и треста «Стройдеталь-70».

В. ИМШЕНЕЦКИЙ, 
главный технолог треста.



ПЛРТИИННЯ жизнь

Коммунисты идут
Проекты для монтажных площадок

авангарде коллектива
Так 

нашей 
всегда 
венных

уж повелось среди членов 
партии, что коммунисты 

были на самых ответст- 
участках производства.

Им присуща черта творческих 
дерзаний, новаторства, они в 
большинстве своем постоянно 
идут в авангарде коллектива.

Благородная черта — быть в 
авангарде коллектива — прису
ща и подавляющему числу ком
мунистов строительно-монтажно
го управления № 1 треста 
«Уралтрансспецстрой». Хотя у 
нас и небольшая партийная ор
ганизация— 16 человек, но чле
ны ее находятся ’ на решающих 
участках производства, актив
но участвуют в соревновании.

И в том. что вся эта техника 
используется в полную меру, на
много облегчает и ускоряет 
выполнение любых работ, боль
шая заслуга главного механика 
коммуниста Я. Ф. Пустовара. 
Как рачительный хозяин, он за
ботится о максимальном исполь
зовании машин, их исправности 
и высокой производительности.

Примером в труде могут яв
ляться и другие наши коммуни
сты, в частности бригадир тов. 
Тимляков, который работает на 
строительстве завода пластмасс.

Сейчас коллектив несет тру-

Группа ПОР (проектирование 
организации работ) треста № 33 
состоит из восьми человек, пред
ставляющих различные строи
тельные специальности. В ней 
три инженера-конструктора обще
строительного профиля, инженер-
электрик, инженер-сантехник.

довую предсъездовскую

вал 
ных 
ла,

производство всех строитель- 
ра'бот, кроме нулевого цик- 
в течение 80 дней при рабо-

показывают личный 
труде.

На строительстве 
пластмасс работает

пример в

завода 
мастером

коммунист В. И. Мерзляков. Кол
лективу, которым он руководит, 
приходится работать в сложных 
условиях. И тем не менее тов. 
Мерзляков обеспечил досрочное
освоение годовых 

■ по строительству
завода. Несмотря

ассигнований 
объектов для 
на большую

етесненность, тяжелый грунт и 
наличие грунтовых вод, коллек
тив рабочих, руководимый юпыт-
ным 
проложил 
земных 
провода и

мастером-коммунистом, 
четыре километра под- 
коммуникаций — водо-
канализации.

заасфальтировано 4700
Им же 

квад-
ратных метров дорог.

Мастер Мерзляков
опытным 
стоянно

командиром. 
занимается

является
Он пю- 

вопросами
организации социалистического 
соревнования, следит за нагляд
ной агитацией, ее своевременным 
обновлением, .мобилизует строи-
телей на 
полнение 
даний.

выполнение и перевы- 
производственных за-

Свыше 15 лет работает у нас 
машинистом экскаватора ком
мунист Р. И. Токарев. На многих 
объектах пришлось потрудиться
этому 
везде 
шать

ветерану-строителю и 
о нем можно было слы-
самые лестные отзывы.

сейчас он является лучшим 
скаваторщиком управления.

И 
эк- 
на

160—170 процентов выполняет 
сменные нормы выработки. Мно
го молодых механизаторов прош-
ло школу у тов. Токарева.

Среди коллектива шоферов 
следует отметить лучшего про
изводственника Е. М. Лобова — 
члена партийного бюро. Работает 
он исключительно добросовестно, 
вовремя выполняет любое зада
ние, лично показывает пример 
в труде. Его сменная выработ
ка — полторы нормы. Тов. Лобов, 
как коммунист, помогает коллек
тиву в развертывании социали
стического соревнования, в вы
полнении и перевыполнении при
нятых обязательств.

Наше управление располагает 
большим парком различных ма
шин и механизмов. Сейчас в эк
сплуатации находится семь кра
нов, девять экскаваторов, два 
грейдера, 12 бульдозеров, не
сколько электростанций и т. д. 
Посредством техники в этом году 
выполнен большой объем земля
ных работ, который исчисляется 
сотнями тысяч кубометров. Ма
шины и механизмы работают у 
нас четко, содержатся в хорошем 
состоянии. На экскаваторах и 
бульдозерах выполнение годовых 
норм достигает 130 процентов.

Успешное выполнение произ
водственных планов было бы не
мыслимо без максимального ис
пользования богатейшей техники, 
которой ' оснащено управление, 
без всемерной механизации тру
доемких процессов производства.
СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ

2 стр. 12 ноября 1958 г.

Он полон 
завершить

решимости
вахту, 

досрочно
государственный

план 1958 года, встретить XXI 
съезд КПСС новыми производст
венными успехами. В авангарде 
соревнования по-прежнему идут 
коммунисты. А это лучшая га
рантия тому, что любое задание 
партии и правительства нами 
будет выполнено успешно.

С. ПУСТИЛЬНИК, 
секретарь партбюро СМУ 

№ 1 треста «Уралтрансспец- 
строй».

два техника. Наряду с опытными 
строителями, как например, тов. 
Боровикова, имеющая 17 лет 
стажа, в нее входят и молодые 
конструкторы, как тов. Юров.

Группа призвана решать во
просы, связанные с организацией 
работ на объектах треста. Зани
мается она и переработкой проек
тов с целью повышения уровня 
индустриализации строительства, 
прежде всего замены ряда кон
струкций более прогрессивными.

Из работ, выполненных в 1958 
году, самыми важными и интерес
ными являются проекты строи
тельства крупноблочных и круп
нопанельных жилых домов.

Первой такой работой был про
ект строительства двух зданий из 
крупных блоков двухрядной раз
резки на углу улиц им. Малыше
ва и им. Сакко и Ванцетти. Стро
ительство этих объектов перво
начально включалось в план тре
ста М 33. Проект предусматри-

те в три смены, причем монтаж 
здания должен был проводиться в 
течение 40 дней.

Проект был передан тресту 
«Жилстрой», который взял на се
бя возведение этих зданий и лег 
в основу всех строительных ра
бот.

Еще более важным был проект 
организации поточного строитель
ства 60-квартирных домов из 
крупных блоков’ в квартале № 25 
с расчетом на ежемесячный ввод 
в эксплуатацию одного такого 
здания.

Как эталон, выдан был другим 
трестам проект организации работ 
по строительству 40-квартирного 
жилого дома из крупных блоков 
двухрядной разрезки, построенно
го недавно в: седьмом квартале.

Следующим шагом по пути ин-
дустриализации строительства

Он
ТОВ

ря

ет нормы 
центов.

Фото

Плотника Анатолия
Степановича Кузнецова
знают на строительстве 
цеха полиэтилена 'заво-
да пластмасс как отлич-
ного производственника.

работает в бригаде 
Целищева. 'Несмот-

на свои
А. С. Кузнецов

на

А

64 года, 
выполня- 
130 про-

Мусина.

является переход к монтажу зда
ний из крупных панелей, который 
начнется в ближайшие дни в 26 
квартале.

Группой разработан индивиду
альный проект организации мон
тажа здания из крупных панелей. 
Это дом № 14 в 26 квартале. 
Монтаж четырехэтажного здания 
на 64 квартиры должен занять 
по проекту всего 29 дней. Все 
строительные работы, кроме ну
левого цикла, должны быть про
ведены за 65 дней при трехсмен
ной работе. Проектом предусмот
рен поэтажный завоз материалов 
с запасом деталей на один этаж.

Дом должен монтироваться из 
выпускаемых Свердловским заво
дом ячеистого бетона крупных па
нелей с вмонтированными столяр
ными изделиями.

Проект предусматривает прове
дение отделочных, сантехниче
ских и электромонтажных работ 
по совмещенному графику.

Одновременно с монтажом 
третьего этажа начнется отделка 
первого. Монтажные и отделоч
ные работы будут чередоваться 
по захватам, согласно нормам 
техники безопасности. Монтаж бу
дет вестись в одном захвате, от
делка — в другом.

Сейчас группа ПОР вместе с 
проектантами института «Урал- 
промстройпроект» участвует в 
разработке нового, уже типового 
проекта организации строительст
ва домов из крупных панелей.

Типовой проект включает в се-

РАСТЕТ МАСТЕРСТВО 
НАШИХ МАЛЯРОВ

Ленинградцы делятся опытом

бя ряд дополнений
которые 
лучше

позволят
и уточнении, 
значительно

использовать огромные
преимущества крупнопанельного 
монтажа и добиться максимально 
четкой, ритмичной работы. Им 
предусматривается уже не поэ
тажный, а почасовой график по
ставки материалов, что позволит 
значительно упростить. организа
цию снабжения, избежать много
численных простоев и лучше кон
тролировать поставки.

Можно отметить разрабатывае
мый сейчас проект использования 
специальных кондукторов, кото
рые будут применяться при мон
таже следующих крупнопанель
ных зданий.

Выставленные по фронту сте
ны кондуктора полностью заме
нят многочисленные провески, 
маяки и т. д. Выверка линий бу
дет производиться автоматически.

Применение кондукторов не 
только обеспечит работу монтаж
ников, но и позволит значитель
но улучшить использование кра
нов. Эффект от них, несомненно, 
будет очень значителен.

Большая важная работа пред
стоит группе в конце 1958 года и 
в начале 1959 года по проекти
рованию организации работ на 
крупноблочном и крупнопанель
ном строительстве, которое долж
но развернуться в квартале № 5 
Кировского района, вблизи застра-

ТО было четыре месяца 
назад. Коллектив нашего 
управления № 755 гото- 

^ц^т к сдаче в эксплуатацию 67- 
Гртирный Дом по улице имени 

Луначарского. Отделочников не 
хватало.

— А что, Екатерина Иванов
на, если мы вам поручим за ко
роткое время обучить малярному 
делу молодых разнорабочих, - 
предложили мне в управлении.
Попробуйте с ними 
первого раза восемь

Признаться, такое 
меня даже удивило.

— Да как же так

отделать для 
квартир...
предложение

быстро. Ведь

Сейчас на счету маляров — де
сятки отделанных квартир. Труд
ности остались позади. Молодежь 
не только умело справляется со 
всеми операциями, но научилась 
пользоваться механизмами. Ма
сляная покраска поверхностей ве
дется пистолетом и валиком, а 
клеевая и известковая — при по
мощи компрессорного краскопуль
та. Все члены бригады научились 
пользоваться токарным станком, 
который у нас приспособлен для 
резки обоев. Маляры ежемесячно 
перевыполняют нормы.

Недавно в бригаде была боль
шая радость: четырем работницам 
после сдачи техминимума присво
ен четвертый разряд. Среди них 
сестры Багнины Полина и На
дежда. А ведь четыре месяца то
му назад они даже не могли пра
вильно отбить панель.

Добросовестно трудятся и не-

Перед 41-й годовщиной Октя
бря в 89 тресте гостила группа 
ленинградских строителей из 
треста № 16. Она знакомилась с 
работой свердловских строителей, 
делилась опытом. На расширен
ном заседании построечного коми
тета 89 треста об организации 
труда в своей бригаде рассказал

В комплексной

каменщик В. В. Баруздин. В его

хозрасчетнои 
бригаде 

В. В. Баруздина

дут ровными, и 
строго по отвесу. 

Помогает делу 
дого выполнять

углы выложены

и умение каж- 
работу соседей.

ивающегося сейчас квартала №7.
Ведя проектную работу, члены

ее поддерживают постоянную
связь с производством, системати
чески посещают площадки 7 и 25 
кварталов, а также других стро
ек, изучают работу на местах, 
внимательно анализируют причи
ны отклонения от запроектирован
ных форм организации работ. Это 
позволяет теснее связывать про
ектную работу с производством.

И. ДМИТРИЕВ, 
начальник группы ПОР 

треста № 33.

бригаде 33 человека: 20 каменщиков, два плотника-монтажника, 
четыре такелажника, четыре штукатура, два транспортных рабочих 

машинист башенного крана.
Ниже мы печатаем рассказ тов. Баруздина.

и

они, неоось, и кисть-то в руках 
не умеют держать, а вы сразу во
семь квартир, — возражала я.

— Ничего, девчата они бое
вые, — успокаивали меня. — 
Многие из них комсомольцы, к 
тому же десятилетку закончили.

Поразмыслила я и согласилась. 
И вот передо мной двенадцать де
вушек и один юноша. Все жизне- 

^*достные, задорные. Познакоми- 
лись. Всем им очень хотелось ско
рее за дело взяться!

Нелегко пришлось нам на пер
вых порах. Ведь опыта у моих 
учеников никакого не было.

— В процессе учебы мы вы
полнили производственное зада
ние. Это повышало ответствен
ность каждого. Я показывала, как
выполнять ту 

* цию. 13 пар 
наблюдали, а 
лись за дело.

или иную опера - 
глаз внимательно 

потом и сами бра-

Особое внимание обращала 
на то, чтобы все приучились не 
только выполнять покраску, но и 
другие связанные с нею работы— 
варить клей, гасить известь, при
готовлять масляную и меловую 
шпаклевку, подобрать колер, сло
вом, чтобы научились делать то, 
без чего маляру никак не обой
тись.

С первым заданием бригада 
справилась успешно. Восемь квар
тир были отделаны в срок. По
могли настойчивость и растороп
ность молодежи.

устанно 
кацию 
Можина 
Сейчас 
отделку

повышают свою квалифи- 
Капа Костицына, Нина 
и другие члены бригады, 

наша бригада завершает 
40-квартирных домов по

улице им. Сакко и Ванцетти.
Е. СИЛИНА, бригадир.

Комсомолка Тамара Речкалоза 
работает штукатуром в бригаде 
тов. Ковалева на строительстве
камвольного 
няет норму 
процентов.

комбината и выпол-
выработки на 160

Фото А. Мусина.

(ШЕКТИВ строительно- 
1 монтажного управления 

№ 1 треста «Жилстрой» в этом 
году, и особенно за последние ме
сяцы, заметно улучшил свою 
производственную деятельность. 
Этому способствовало широко 
развернувшееся социалисти
ческое соревнование среди строи
телей всех профессий, улучше
ние руководства соревнованием 
сю стороны партийной и профсо
юзной организаций.

Хорошими . производственными 
показателями встретил наш кол
лектив 41-ю годовщину Великого 
Октября. Встав на предоктябрь
скую трудовую вахту, инженеры, 
техники, рабочие прилагали все 
усилия к тому, чтобы в пред
праздничном соревновании выйти 
в число передовых управлений 
по тресту. II это трудовое на
пряжение не прошло даром. Ок
тябрьский план управление вы
полнило на 132 процента, за
воевало первое место и переходя
щее Красное знамя, треста «Жил- : 
строй».

Цифры и факты 
говорят о многом

Намного перевыполнив план 
строительно-монтажных работ 
в октябре, управление успешно ; 
справилось и с десятимесячной ; 
программой, которая реализована | 
на 104 процента.

Не лишне здесь сопоставить | 
некоторые показатели работы те- '

.Нарастает трудовой
кущего года с показателями за 
соответствующий период прош
лого года. Если за первые десять 
месяцев минувшего года управ
ление выполнило работ по ген-- 
подряду на 8 миллионов 463 тыся
чи рублей, то за этот же период 
нынешнего года — на 15 мил
лионов 375 тысяч рублей. Это 
значит, что объем выполняемых 
сейчас работ выше уровня прош
лого года более чем на 81 про
цент.

Наш коллектив призван, в 
основном, строить жилье для 
трудящихся Свердловска и объек
ты культурно-бытового назначе
ния. II здесь интересно привести 
некоторые данные.

За весь 1957 год коллектив 
управления построил и сдал в 
эксплуатацию 2689 квадратных 
метров жилой площади, а за де
сять месяцев текущего года — 
4578 квадратных метров. Бла
го-устроенные квартиры получили 
работники горжилуправления в 
62-квартирном доме по улице 
Луначарского и коллектив заво
да электромедицинской аппара
туры — в 65-квартирном доме 
по улице Кирова.

Помимо жилья, в этом году 
построены и сданы в эксплуата
цию три детских сада на 225 
мест и производственный корпус 
интерната Всесоюзного обще

ства слепых — 1736 квадрат
ных метров. Уже эти факты го
ворят о возросшей по сравнению 
с прошлым годом программе 
строительства, о том, что почти 
с теми же рабочими, что были и 
раньше, сейчас выполняется 
значительно больший объем ра
бот.

Это нужно сделать 
до нового года

Но то, что сделано,— это еще 
не все. В оставшееся до конца 
года время коллектив управле
ния должен сдать в эксплуата
цию еще 5752 квадратных мет
ра жилой площади.

За оставшиеся полтора месяца 
нам нужно закончить 71-квар
тирный дом площадью 2900 
квадратных метров для со
трудников треста «Жилстрой», 
49-квартирный дом площадью 
1726 квадратных метров для ра
ботников треста «Дормостстроя» 
и 32-квартирный дом для завода 
«Уралкабель».

Полным ходом идут сейчас 
работы на пятиэтажном 71-квар
тирном доме, который уже под
веден под крышу. Сейчас на че
тырех этажах начаты отделочные 
работы: ведется штукатурка, 
установка перегородок, настил 
полов.

Закончена настилка полов,

установка перегородок и начаты 
отделочные работы на 49-квар
тирном доме. Очень большой 
объем работ нужно еще выпол
нить на сооружении 32-квартир
ного дома. В ближайшие дни 
сюда будет направлена ком
плексная бригада В. И. Раскова- 
лова, организована трехсменная 
работа. Есть все основания пола
гать, что к новому году и этот 
объект будет сдан в эксплуата
цию.

Помимо жилья в этом году 
нужно выполнить значительный 
объем работ на других объектах, 
которые .должны быть закончены 
строительством в 1959 году. В 
частности, нашему коллективу 
поручено вести строительство 
школы на 880 мест в Верх- 
Исетском районе, .надстройку 
общежития Государственной кон
серватории, сооружение техни
ческого корпуса Дворца пио
неров. В оставшееся до конца 
года время по этим объектам не
обходимо выполнить различных 
работ на сумму, превышающую 
миллион рублей.

Успех дела 
решают кадры

В ходе предоктябрьского се- 
ревнования и борьбы за досроч
ное выполнение годового плана

РИГАДА, которой я руко
вожу, родилась в январе 
1955 года, на площадке 

по улице Стахановцев. И уже на 
•первых порах стала выполнять 
задания на 160—170 процентов. 
Такое начало воодушевило всех 
в нашем коллективе. Выработка 

। продолжала расти.
; В результате за первый же 
год работы бригада смогла возве- 

| сти три корпуса общей жилой 
площадью более 10 тысяч квад- 

! ратных метров. А с повышением 
: производительности труда резко 

поднялись и заработки.
Коллектив решил не останав- 

.ливаться на достигнутом. Мы по
ставили перед собой задачу — 
перевести бригаду на хозяйствен
ный расчет. Кирпич стали при
нимать по счету, количество рас- 
твюра замерять в кузовах само
свалов и т. д. Упорядочение при
емки, хранения и расходования 
материалов позволило бригаде не 
только уложиться в нормативы, 
но и сберечь за 1956 год около 
130 тысяч штук кирпича на 
сумму более 46 тысяч рублей. 
С тех пор ни один кирпич, ни 
одна лопата раствора у нас зря 
не пропадают, за этим следят все.

Тем временем жизнь требова
ла сокращать сроки сооружения 
зданий, в частности, за счет ус
пешно применявшегося москви
чами тонкослойного оштукатури
вания стен параллельно с их 
возведением. Бригада приняла в 
свой состав четырех штукатуров; 
результат это дало прекрасный- 
‘за небольшой период мы постро-

среднем приходилось около 1,2 
кубометра кладки. Достигнутые 
показатели (обеспечили нам полу
чение третьей премии в прошло
годнем смотре-конкурсе комплекс
ных бригад.

С каждым годом все более ук
реплялся наш коллектив, расши
рялись его производственные 
возможности. Так, если в 1955 
Тоду мы осуществляли только 
кирпичную кладку и монтаж 
железобетонных конструкций, то 
теперь одновременно справляемся 
с устройством межкомнатных пе
регородок, установкой оконных 
блоков, тонкослойным оштукату
риванием стен. Первое время та
кое увеличение перечня выполня
емых операций несколько снизи
ло выработку, но сейчас мы сно
ва достигли неплохого показате
ля— 1,23 кубометра кладки в

Так, наши штукатуры, досрочно 
справившись с затиркой стен, на 
несколько часов становятся ка
менщиками. чтобы ускорить под
готовку для себя очередной за
хватки. Благодаря тому, что мно
гие в бригаде владеют несколь
кими специальностями, мы доби
лись такого уплотнения дня, 
что ни одна минута не пропа
дает даром. Дружная работа вос
питала в каждом из нас чувство 
высокой производственной и тру
довой дисциплины. Прогулы, 
опоздания — это явления, о кото
рых мы уже давно забыли.

Совершенствуя методы . орга
низации труда, бригада в нынеш
нем году добилась новых успе
хов. Включившись в соревнова
ние в честь Дня строителя, ды за 
семьдесят дней возвели стены до
ма жилой площадью более 1700 
квадратных метров по Новоли- 
товской улице, 9, давая, в ме
сяц 700—800 кубометров клад
ки вместо 400 по норме. Если же 
подсчитать сделанное нами со 
дня основания комплексной 
бригады, то получается, что за 
истекший период построены во
семь корпусов общей жилой пло
щадью более 28 тысяч квадрат
ных метров, школа на 880 мест,

среднем 
бригады.

Залог
на каждого члена

успеха ..  в правильной
расстановке звеньев, в стремле
нии каждого не только самому 
хорошо справляться с заданием, 
но и помогать товарищу. Стены 
мы возводим «четверками . Это,

детский сад на 100 
корпус интерната, в 
330 мест.

За это время мы

и спальный
Стрельне на

соерегли та

на мои взгляд. наиболее рацио-

или совмещенным методом 
’жилых дома на Малой Охте.

При этом трудоемкость

два

шту-
натурных операции снизилась на 
20 процентов, качество работы 
каменщиков и отделочников по
высилось, за день на каждого в

подъем строителем
но вводу жилья в эксплуатацию

нас выросли замечательные
кадры рабочих и командиров. 
Далеко за пределами управле
ния известны .замечательные де
та комплексной бригады, кото
рой руководит В. И. Расковалов. 
Руками этого коллектива, сов
местно с бригадой тов. Зайцева 
велась кладка стен 71-квартир
ного дома. Качественно ведя 
кладку, дорожа каждой минутой 
времени, бригады довели в ок
тябре выработку норм до 137 
процентов, обеспечили широкий 
фронт работ отделочникам.

На этом же объекте достойно 
несли предпраздничную вахту 
штукатуры бригады тов. Германа 
и плотники бригады тов. Бонда
рева.

Хорошо трудятся и многие 
другие наши строители. На 49- 
квартирном доме высокие произ
водственные показатели имеет 
бригада плотников, руководимая 
тов. Ивановым, штукатуры из 
бригад, которыми руководят тт. 
Черняк и Ильин. На 32-квартир- 
ном доме пример в труде подают 
бетонщики бригады тов. Котова, 
плотники бригады тов. Шеруха, 
разнорабочие из бригады тов.
Попцовой.

Хорошими руководителями.
зрелыми организаторами произ-

водства 
старшие

зарекомендовали сеоя 
прорабы тт. Фурман,

Дианов и Колесов, прораб тов. Хо-
менко. 
шов и 
сумел 
телей, 
нение

мастера тт. Князев, Куле- 
другие. Каждый .из них 

сплотить коллектив строи- 
мобилизует его на выпол- 
л к । б ог о производственного

задания.
Приближается историческое 

событие в жизни народов нашей 
страны XXI съезд КПСС. Сей
час весь наш коллектив стал на 
предсъездовскую трудовую вах
ту. Он преисполнен решимости 
работать еще лучше, успешно 
завершить годовой план строи
тельно-монтажных работ.

За

Чтобы

слаженность 
в работе
успешно выполнить го

довои план, нужно организовать 
четкую работу не только строи
телей, но и специализированных 
подразделений. К сожалению, нас 
часто подводят сантехники из 
управления М I треста «Урал- 
сантехмонтаж» (начальник уп
равления тов. Бородулин). Еще к 
30 октября они должны были 
закончить монтаж котельной для 
49-квартирного дома и к 31 ок-
тября — монтаж системы
ления и ее опробование, 
работы до сих пор не

отоп- 
но эти

начаты.

нальная форма организации тру
да каменщиков на строительстве 
Типовых ленинградских жилых 
домов с толщиной стен в два- 
два с половиной кирпича. Клад
чик высокого разряда ведет на
ружную версту, каменщик 5-го 
разряда — внутреннюю, ' а забу
товку, наряду с подачей раство
ра и кирпича, осуществляют двое 
подручных третьего или четвер-

кое количество кирпича, из ко
торого можно сделать 760 кубо
метров кладки, а это — около 
двух этажей — 15—20 квартир.

В борьбе за экономию материа
лов,. за повышение производи
тельности труда и повышение ка
чества выполнения операций вы
росли в нашей бригаде такие ма
стера своего дела, как монтаж
ники Павел Громов, Василий 
Горбатенков, каменщики Андрей 
Горбатенков и Виктор Востриков,

того 
ка» 
■чалку.

разрядов. Каждая «четвер- 
ведет-кладку под одну при-

штукатуры Екатерина 
и Екатерина Мотыско, 
Валентина Спартесная 
Эти строители, как

Смирнова 
стропаль 

и другие, 
правило,

ность 
покое 
скости

что обеспечивает слажен- 
,работы всего звена и вы- 
ее качество — здесь пло- 
стен наверняка уже бу-

Чтобы вести отделочные работы, 
нам приходится устанавливать 
железные печи, электрокалори
феры, а это снижает качеств» и 
удорожает стоимость строитель
ства. оттягивает сроки оконча
ния объекта. Кроме того, не вы
полнены работы по монтажу теп
лотрассы и системы отопления 
на 71-квартирном доме и в пер
вой секции 32-квартирного дома.

Медленно ведутся работы по 
наружному благоустройству у 
71-квартирного дома, которые 
выполняет СМУ-3 «Уралтранс- 
спецстроя» (начальник тов. Чуп
рина). Это управление не закон
чило работы по прокладке кана
лизации к 32-квартирному дому,

«Стройдеталь-70», которым ру
ководит тов. Рычков. По вине 
этого завода мы на месяц позже 
срока получили железобетонные 
конструкции для перекрытий под
вального помещения 32-квар-
тирнюго дома.

На этот же дом 
необходим второй

нам сейчас

кран. Главный механик
башенный 

«Сверд-

хотя они 
сентябре.

Много

планировались еще

у нас претензий
коллективу Свердловского
тажного. управления
« У рал эле кт р о мон таж »

и

в

к
мон- 

треста
(началь-

ник тов. Цилев). Он часто не вы
полнял сроки электромонтажных 
работ, сдерживает окончатель
ную отделку зданий.

Есть у нас претензии и по по
воду снабжения материалами, 
обеспечения автотранспортом. С 
перебоями и низкого качества 
мы получаем раствор с завода 
железобетонных изделий треста

ловскгорстроя» тов. Архипов дол
жен ускорить решение этого во
проса.

Большие претензии у нас к 
руководству автотранспортной 
конторы № 4. Дело в том, что 
нам необходимо ежедневно иметь 
но 12—13 автомашин, а нам их 
выделяют по 7—8. Из-за отсут
ствия автотранспорта мы не мо
жем вывезти 1 500 кубометров 
шлака для засыпки перекрытий 
на пусковых объектах.

* * *

вдвое перекрывают норму, а на 
них равняются все остальные...

...Вот так, вспомнив о своей 
работе за последние годы, взве
сив свои возможности, мы и взя
ли сейчас новое, повышенное обя
зательство: поддерживая на. пло
щадке и подмостях образцовый 
порядок, .обеспечивая высокое ка
чество работ, к началу XXI съез
да партии возвести жилые кор
пуса №№ 6 и 4 по Диагональ
ной улице и сэкономить при этом 
на каждом кубометре кладки 18 
кирпичей. Справиться с этим обя
зательством значит делать 
вдвое больше положенного по 
норме: вместо двух тысяч дать за 
этот срок около четырех тысяч 
кубометров кладки.

Коллектив уверен, что спра
вится с принятыми обязатель
ствами. Правда, и у нас нередко 
возникают трудности. Бывает, что 
по утрам своевременно не подво
зят раствор, плохо работает ба-
шенныи кран, 
останавливают

а 
на

иногда кран 
«профилакти-

Наш коллектив полон 
мости и впредь трудиться

реши- 
сла-

женно и выполнить и перевыпол
нить годовой план' строительно- 
монтажных работ и ввода жилья 
в эксплуатацию, достойно встре
тить XXI съезд КПСС. Мы рас
считываем, что в этом нам помо
гут руководители треста и суб
подрядных работ.

Р. ГЕЛЬЧИНСКИЙ,
начальник строительно
монтажного управления № 1

треста «Жилстрой».

ку» в рабочее время.
До сих пор у нас не могут как 

следует организовать изготовле
ние и доставку крупнопанельных 
перегородок. Например, в начале 
октября, не дождавшись их, мы 
перекрыли первый этаж здания и 
в результате перегородки в нем 
пришлось делать из мелких плит. 
Конечно, все эти недостатки ру
ководители нашей стройки ста
раются устранить. Мы надеемся, 
что они помогут коллективу в де
ле выполнения и перевыполнения 
обязательств.

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
12 ноября 1958 г. стр. 3.



Всемирный

день молодежи
Большой вклад в дело защиты 

мира против угрозы новой войны 
вносит молодежь всего земного 
шара. Организатором ее и верным 
другом в борьбе за лучшее буду
щее человечества выступает Все
мирная федерация демократиче
ской молодежи, созданная в 1945 
году на Всемирной конференции 
демократической молодежи в Лон
доне. День создания ВФДМ, 
10 ноября, отмечается юношест
вом как Всемирный день молоде
жи, как день боевой солидарности 
молодого поколения всех конти
нентов

Вся деятельность ВФДМ на
правлена на защиту прав моло
дежи, на утверждение принципов 
интернационального братства юно
шества всех стран, на защиту ми
ра. Каждый день ее практиче
ской деятельности отвечает чая
ниям и стремлениям молодого по
коления. Поэтому ВФДМ поль
зуется все возрастающим дове
рием молодежи, и все большее 
число молодежных организаций 
сотрудничает с ней.

В настоящее время междуна
родное демократическое движе
ние молодежи приобрело такой 
размах, которого не знала вся 
предшествовавшая история. Са
мые различные слои молодого по
коления объединяются для борьбы 
против новой войны, против атом
ных испытаний, против колониа-

г

К зимнему сезону мы подгото
вили спортивный инвентарь: 
35 пар коньков, 100 пар лыж, из 
них 90 пар с мягкими крепления
ми. С нетерпением ждут лыжники 
хорошего снега, чтобы выйти на 
лыжню и помериться своими сила
ми. М. МИНАЕВ,

инструктор физкультуры 
треста № 33.О + О ч

У будущих строителей
Более пятисот юношей и девушек Свердловска и области зани

маются в строительном училище № 18. Через два года они выйдут 
отсюда квалифицированными штукатурами и малярами, токарями 
и слесарями, монтажниками и сантехниками. Занятия в классах 
учащиеся успешно сочетают с практикой на строительных объектах 
треста № 89. В свободное время они занимаются в спортивных сек
циях и кружках художественной самодеятельности, активно 
участвуют в работе комсомольской организации.

Для победы в соревновании 
нужно было добиться не только 
высокой успеваемости, но и ак
тивного участия группы в куль-

1. С чей мы пришли 
к сорокалетию

0 том, с чем учащиеся приш
ли к сорокалетию комсомола, 
рассказал староста 13 группы 
арматурщиков-бетонщиков Воло
дя Бирюков.

За сентябрь—октябрь учащие
ся всех групп вобрали более 16 
тонн металлолома. Своими рука
ми построили столярную мастер
скую и изготовили некоторые не
обходимые предметы.

Кроме того, комсомольцы вне
сли в свою копилку 21 тысячу 
рублей. Их они заработали на 
субботниках по очистке террито
рий строительных площадок, на 
которых проходили практику, а 
также работая на производстве.

Несколько раз юноши прово
дили ’•’комсомольские субботники 
по очистке железнодорожного 
полотна, по разгрузке песка и 
других строительных материалов. 
Охотно выходила на них и не- 
союзная молодежь училища. Сво
ей добросовестностью отличились 
учащиеся 13 группы Юрий 
Медведев, Владимир Мокленко, 
Борис Коробов, Юрий Наумов и 
Анатолий Щербаль.

В училище существует фонд 
учащихся. Юноши и девушки 
решили пополнить его, для чего 
каждый по нескольку часов от
работал на разгрузке картофеля. 
Часть заработанных денег уча
щиеся использовали на приобре
тение билетов на праздничные 
концерты в театры и филармо
нию.

Вот об этих-то делах и ра
портовали комсомольцы на своем 
торжественном вечере, посвящен
ном славному юбилею. Тогда же 
были подведены итоги соревнова
ния на лучшую группу училища. 

лизма. Такому росту молодежного 
движения способствуют всемир
ные фестивали, всемирные кон
грессы, различные международ
ные конференции, семинары, сле
ты, спортивные встречи молодежи 
и студентов, организуемые ВФДМ 
и МСС.

В июле 1958 года в Праге со
стоялась первая Всемирная кон
ференция трудящейся молодежи. 
Участники конференции от имени 
миллионов молодых трудящихся 
заявили о своей решимости защи
щать дело мира, бороться против 
агрессивных планов империали
стов.

В первых рядах международного 
демократического молодежного 
движения идут юноши и девушки 
Советского Союза и молодежь со
циалистических стран.

Все шире и сплоченнее высту
пает молодежь Азии и Африки 
в борьбе против колониализма, за 
национальную независимость сво
их стран. Юноши и девушки 
кровно заинтересованы в укрепле
нии взаимопонимания и дружбы 
между народами, в развитии меж
дународных и культурных связей. 
Сейчас на всех континентах раз
вернулась подготовка к VII Все
мирному фестивалю молодежи и 
студентов, который еще больше 
расширит и теснее сплотит ряды 
молодых борцов за мир.

турио-массовых и спортивных ме
роприятиях. По всем этим пока- 
зиелям впереди группа столя
ров — станочников К» 20 — 
она и завоевала первенство в со- 
ревании.

2. Плюсы и минусы 
одного урока

Молодежь любит спорт — с 
этим никто не спорит. В восем
надцатом училище тоже есть 
свои спортсмены-, которые с удо
вольствием тренируются летом в 
футбольной, волейбольной. горо
дошной, теннисной и других сек
циях. Но это летом. А приходит 
зима — и спортсмены «замер
зают».

Дело в том, что в училище нет 
никакого спортивного зала. Ле
том спортивная работа проходит 
на площадке, сделанной самими 
учащимися во дворе училища. 
Здесь с утра до вечера слышатся 
возгласы неутомимых болельщи
ков—свидетелей частых товари
щеских встреч и соревнований 
на первенство' групп училища или 
треста. Зимой . из-за отсутствия 
зала всякая работа прекращает
ся. исключая занятие лыжной и 
конькобежной секций. Даже уро
ки физкультуры проводить нег
де,

Об уроках физкультуры надо 
поговорить особо. Уроки прово
дятся в коридоре второго этажа, 
который на концертах превра
щают в'зрительный зал. В 'зале 
преподавателем физкультуры по
даются громкие команды, уча
щиеся делают разминку, устраи
вают пробежку, прыгают через 
«козла» и выполняют * массу 
других упражнений. С одной сто-

Навстречу 
спортивной зиме
Наш спортивный коллектив обя

зался к 1 декабря 1958 года вы
полнить план подготовки значки
стов ГТО и спортсменов-разряд
ников. Свои обязательства мы вы
полнили уже к 1 октября. За это 
время у нас более 40 человек вы
полнили комплекс ГТО первой 
ступени и 18—второй ступени. 
Четверо получили второй спор
тивный разряд и 28 человек—тре
тий. Мы подготовили 12 физоргов 
и 14 инструкторов-общественни
ков.

В октябре у нас начали рабо
тать лыжная и конькобежная сек- 
цйи. В лыжной секции занимается 
18 человек, в конькобежной — 
41. Конькобежной секцией руково
дит мастер «Отделстроя» тренер- 
общественник (В. Черкашин, лыж
ной — рабочая «Отделстроя» 
Т. Николаева. Часто у ботаниче
ского сада можно встретить те
перь наших спортсменов на тре
нировках.

роны, это хорошо, но с другой, 
попробуйте вести в классах (урок 
и требовать от учащихся внима
ния, когда в класс из коридора 
доносится шум и возгласы, ко
торые (неизменно 'вызывают 
смех, как там на уроке физкуль
туры, так и здесь на теоретиче
ских занятиях плотников. Этот 
шум рассеивает внимание, за
трудняет усвоение материала.

Спортивной формы как тако
вой также не существует: уча
щиеся занимаются в обычных 
костюмах, только сняв ремень. 
Разрешить этот вопрос может 
дирекция училища, введя, как 
обязательную форму, трусы и 
майку. Это вполне возможно и 
это надо сделать.

Несколько слов об оборудова
нии зала. Здесь его нет вообще, 
нет ни брусьев, ни шведской 
стенки, ни даже «козла», кото
рого обычно заменяют веревоч
кой. Нет и гимнастических ма
тов. Вместо них—старые матра
цы.

Все эти недостатки резко сни
жают уровень уроков физкуль
туры, которые нередко превра
щаются в беготню по коридору и 
детские прыжки.

Вот об этом надо серьезно по
думать администрации и обще
ственным организациям 89 тре
ста — шефам училища, которые 
никак не могут решить вопрос с 
постройкой спортзала.

А. ШМЕЛЕВА.

ТОВАРИЩИ СТРОИТЕЛИ!
Подписывайтесь на газету

В «СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ» У
|^Она освещает жизнь и деятельность всех подразде- 

лений управления «Свердловскгорстрой», раюска- 
зывает об опыте строителей нашего коллектива, а ЙЙ 
также других городов страны.

Подписка на газету принимается уполномочен- 
ными в стройуправлениях и на предприятиях, а так- 
же в почтовых отделениях.

Подписная плата на год— 16 рублей, на полго-

Члены судомодельного кружка Дворца культуры строителей 
к 40-летию ВЛКСМ сделали действующую модель крейсера «Ком
сомолец».

НА СНИМКЕ: кружковцы с моделью крейсера «Комсомолец».
Фото Г. Богатнаева.

Дом, про который все забыли
На улице Раевского есть два 

36-квартирных дома, где живут 
семейные рабочие треста № 33.

Дома находятся в ведении до
моуправления № 5 жилищно-ком
мунальной конторы треста, но ни 
домоуправление, ни контора со
вершенно ими не занимаются.

Два здания, в том числе и дом 
№ 2, где мы живем, совершенно 
не ремонтируются, хотя уже дав
но нуждаются в основательном ре
монте.

Канализация постоянно засорена, 
санузлы не работают. Из трех во
допроводных кранов в нашем до
ме действует лишь один, возле 
которого по утрам выстраиваются 
длинные очереди, так что никто 
не успевает помыться как следует.

Два других крана вышли из 
строя в первый же день сдачи 
дома.

В прачечной имеются две ван
ны для полоскания белья, но над 
одной ванной нет крана, а в дру
гой вода не сходит. За чистку 
ванны слесари ЖКК брали с 
жильцов деньги, так как эта рабо
та, видимо, не входит в их обслу-

Строители или разрушители?
Странно относятся к своей ра

боте руководители управления 
№ 358 «Уралтрансспецстроя». За
кончив и сдав благоустройство, 
водопроводные и канализацион
ные коммуникации какого-нибудь 
одного дома, они сами безжалост
но губят их, работая на соседнем.

Два года назад управление про
вело водопроводные коммуника
ции 40-квартирного дома в 7 
квартале. А уже через полгода, 
заканчивая отстающие, как обыч
но, работы по благоустройству, 
трансспецстроевцы сами засыпали 
землей ими же устроенный водо
проводный колодец.

И хотя всю работу на восста
новлении колодца свободно могут 
выполнить два человека за 6—8 
часов, переговоры об этом тянутся 
уже полтора года.

Начальник управления тов. Пе- 
рельсон назначает и срывает все 
новые сроки, опять назначает... 
А колодец так и остается засы
панным. 

живание. За свой счет жильцам 
пришлось провести и очистку ка
нализации, хотя при взимании 
квартплаты аккуратно насчитыва
ются и «коммунальные услуги».

А какие это услуги? Три месяцу 
мы обращались в домоуправлени 
с просьбой остеклить двери в ко
ридорах и в конце концов должны 
были сделать это сами.

Ничего не предпринимается и 
для отепления здания.

Двери в доме не отеплены, почти 
в каждой не хватает стекла. 
Лишь кое-где жильцы сами заби
ли дыры досками во избежание 
сквозняков. Радиаторы при вхо
дах сняты. Никогда не топится 
печь в кухне, так как это невоз
можно из-за чада.

Не один десяток раз обраща
лись мы в домоуправление, но 
толку от этого мало.

Не пора ли положить конец 
этому безобразию?

Ю. БАБУРИН, В. БОГАТЫ
РЕВА, С. ГАЛЕЕВА, В. НУ 
РЕИДИНОВ, И. ХУДОЛОЖ-

КИН, жильцы дома № 2 
по улице Раевского.

Полтора месяца назад при уст
ройстве дороги на Ирбитской 
улице трансспецстроевцы засыпали 
уже два водопроводных и один 
канализационный колодец. Причем 
водопроводные засыпаны так, что 
их и найти-то трудно. А ведь там 
находятся пожарный гидрант, за
движки, перекрывающие воду. 
Как добраться до них, если они по
надобятся? И для чего управление 
№ 358 рыло эти колодцы, если 
они, как возле 40-квартирного до
ма, останутся засыпанными?

Планируя грунт у 128-квартир
ного дома, бульдозеристы пол
ностью разрушили горловины од
ного водопроводного и пяти кана^ 
лизационных колодцев,

Было это 31 октября в 10 часов’ 
утра. И с этого времени большое 
благоустроенное общежитие по 
Генеральской улице, где живут 
около 600 строителей треста 
№ 33, остались без канализации, в 
которой были забиты открытые 
лотки.

Тов. Перельсон категорически 
отказывался предпринять что-либо 
первого Октября, так как была... 
суббота и второго октября, так 
как было воскресенье.

Только к вечеру второго октяб
ря силами самих жильцов удалось 
восстановить колодцы

Тов. Перельсон должен заста
вить работников своего управле
ния прекратить это уже ставшее 
системой разрушение, а там, где 
оно допущено, провести ремонт.

А. ФИЛАТОВ, 
главный инженер ЖКК 

треста № 33.
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